



Morena pagará las tres encuestas sobre reforma al Poder Judicial y entregará resultados a Sheinbaum

Morena hará la primera y los otras dos estarán a cargo de las casas encuestadoras más confiables en la elección del 2 de junio

Por Omar Tinoco Morales



El dirigente nacional de **Morena, Mario Delgado Carrillo**, señaló este jueves 13 de junio que el partido se hará cargo de los **gastos de las tres encuestas nacionales** sobre la reforma al **Poder Judicial** y tan pronto estén listos los resultados, se los hará llegar a **Claudia Sheinbaum Pardo**, pues corresponderá la presidenta electa darlos a conocer públicamente.

Destacó que se trata de un ejercicio para conocer la opinión del pueblo de México sobre la propuesta de reforma del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, que a su vez servirá a los legisladores que tienen previsto votarla el mes de septiembre.

“Es una encuesta para mostrar cuál es la **opinión del pueblo de México**. Va a ser un elemento de información importante para que sea considerado por los legisladores”, apuntó Delgado Carrillo la tarde de este jueves.